

Bartels-Automobile in Fuhrberg.

Autos aus Leidenschaft



Die größte Gebrauchtwagenschau der Region finden Sie in Fuhrberg an der A7 Abfahrt Mellendorf / Fuhrberg. Über 300 geprüfte Fahrzeuge reihen sich dort dicht an dicht und warten auf ihre neuen, stolzen Besitzer. Und dabei handelt es sich nicht um 300 mehr oder weniger ähnliche Leasingrückläufer, sondern um handverlesene Sportwagen, Luxuskarossen, Geländefahrzeuge und natürlich die Fahrzeuge für jeden Tag.

Hier wird jedes Fahrzeug gezielt eingekauft, so dass jederzeit eine große Auswahl für jeden Geldbeutel präsentiert wird. Nicht selten staunen die Besucher wie viel Auto man hier für wenig Geld erhält. Da zeigt sich der praktische Kleinwagen direkt neben der prunkvollen Staatskarosse

und jeder Kunde wird mit der gleichen Aufmerksamkeit bedient, darauf legt die Geschäftsleitung besonderen Wert.

Die technische und optische Aufbereitung wird mit größter Fürsorge in der angeschlossenen Meisterwerkstatt erledigt, so erhält jeder Käufer sein Fahrzeug mit neuem Tüv und einem Jahr Gebrauchtwagengarantieversicherung.

Bei aller Aufmerksamkeit für die technischen Werte darf die Leidenschaft für Automobile nicht auf der Strecke bleiben, daher schlägt das Herz eines jeden Mitarbeiter beim Thema Mobilität höher. Autos sind hier eben nicht nur Mittel zum Zweck, sondern sollen darüber hinaus die Persönlichkeit

ihrer Besitzer unterstreichen und erfüllen so manch einen Kindheitstraum.

Lassen Sie sich inspirieren und besuchen Sie die größte Auswahl an Fahrzeugen aller Klassen in Fuhrberg, einem Weg der sich garantiert lohnt.

